

Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinaus gibt, geht nicht verloren.

(Albert Schweitzer)



Tief betroffen haben wir vom Tod unseres Parteifreundes und Kreistagskollegen

Dr. Klaus Löttsch

erfahren, der am Mittwoch, den 25.08.2010 im Alter von 73 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit viel zu früh von uns ging.

Dr. Klaus Löttsch war seit 1988 Mitglied der CDU. Seit 2003 war er zudem Mitglied im Kreistag des Landkreises Darmstadt-Dieburg; außerdem begleitete er zahlreiche andere Ehrenämter.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie. Wir werden Dr. Klaus Löttsch in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Darmstadt, den 25.08.2010

**Karin Neipp
Fraktionsvorsitzende**

**Die Trauerfeier ist am Mittwoch, den 01.09.2010 um 13:00 Uhr in der Kirche in Sickenhofen.
Anschließend findet die Beisetzung statt.**